

*Und von seiner Fülle haben wir genommen  
Gnade um Gnade.*

*Joh. 1,16*

Wir danken herzlich.

Für die vielen Beweise aufrichtiger Anteilnahme, liebevoll geschriebenen Wörter und gesagten Worte, Umarmungen, Blumen, Kränze und Geldspenden sowie das ehrende letzte Geleit beim Abschied meines lieben Ehegatten, Vaters, Schwiegervaters, Nonno, Bruders, Schwagers, Götti und Onkels

# Kurt Bichsel-Gfeller

12. Juli 1946 – 10. Februar 2020

möchten wir uns herzlich bedanken. Auch für die tröstenden Abschiedsworte von den Predigern Martin Josi und Simon Beer bedanken wir uns herzlich.

Seinem guten Freund Bernhard Luginbühl, der Kurt Bichsel viele Jahre besucht und beraten hat, danken wir von ganzem Herzen für seinen treuen Dienst und die lieben Abschiedsworte.

Einen herzlichen Dank der Kirchgemeinde Münsingen für die Benutzung der Kirche, das schöne Orgelspiel und die Begleitung der Lieder.

Wir danken den Ärzten und dem Pflegepersonal vom Spital Siloah für die kurze, aber intensive Betreuung, sowie Herrn Dr. Born, der sich viele Jahre um die Gesundheit von Kurt Bichsel gekümmert hat.

Die vielen Zeichen der Verbundenheit haben uns sehr berührt und getröstet. Vergelt's Gott!

Münsingen, im April 2020

Die Trauerfamilie